

CLIN D'ŒIL

✓ **CHAUD ET FROID.** Réalisés il y a un an, les trois courts en terre battue du Centre Pierre-Philippot accusent déjà de sérieux signes de faiblesse. Et pour cause : il s'avère que la brique pilée qui a été utilisée pour le revêtement est plus particulièrement destinée aux courts que l'on construit dans les régions où sévissent les grands froids.

✓ **PRESBYTÈRE.** Le père Hayes était de ceux qui ont découvert le Salon Vivre Côté Sud hier soir lors de l'inauguration officielle (*voir notre article par ailleurs*). Avec humour, il a posé devant un des stands de décoration d'intérieur nommé « l'Atelier du presbytère ». Des idées pour la paroisse de Saint-Tropez ?